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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人
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第２３０８回例会 プログラム

職場例会（村上良静委員長） 「錦稜工業株式会社」

今後のスケジュール

11月 2日（火） 通常例会/ロータリー財団アワー 12:30～ 京都ホテル

9日（火） 通常例会/健康診断、会員卓話 12:30～ 京都ホテル

10日（水） 京都高校「職業に関する懇談会」 15:40～ 京都高校

13日（土） 行橋高校文化祭（インターアクトクラブバザー用品の提供にご協力ください ※詳細は最終ページ）

14日（日） 第127回近隣4クラブ囲碁大会 10:00～ 田川市中央公民館

15日（月） 第1グループ会長幹事会 19:00～ 紀亭

17日（水） 第5回ロータリー塾 16:00～18:30 福岡ガーデンパレス

20日（土） 沓尾松山公園清掃例会 10:00～15:00 （11月16日（火）の例会変更）

30日（火） 通常例会/健康診断結果発表、会員卓話 12:30～ 京都ホテル

10月17日 横井会員撮影



第２３０７回例会記録 ～２０１０年１０月１９日

プログラム 米山アワー

ロータリーソング それでこそロータリー

ソングリーダー 松岡紀昭

お客様の紹介 地区米山記念奨学委員長 安増惇夫様

会長挨拶（若山直樹）

皆さまこんにちは。朝晩めっきり寒くなりました。本格的な秋となったようです。季節の変わり目、皆さま体

調管理には十分お気をつけ下さい。

さて、先週土曜日は1999～2000年度の交換留学生だったリチャード・テーラー君夫妻の歓迎会を致しま

した。多数お集まり頂きありがとうございました。私は残念ながら親戚の法事で遠出をしていましたので、出

席できませんでしたが、皆様の温かい歓迎ぶりにさぞや喜ばれたことだと思います。またちょうどその日は、

大阪では、2005～2006年度のカナダからの留学生マーニーさんの結婚式がありました。事務局の石井さん

にクラブからのお祝いを持って遠路出席して頂きました。大阪とんぼ返りで出席して頂きましたので、石井さ

んには大変お疲れだったろうと思いますが、マーニーさんはじめご家族の皆様には大感激だったようです。

くれぐれも行橋RCの皆さまへよろしくお伝え下さいとのメッセージを頂いております。来年にはお二人でクラ

ブを訪問していただけることになりそうです。さらにその先週の土曜日には博多では2700地区の本年度留

学生、次年度留学生を招いての交歓会もありました。野正国際奉仕委員長に出席して頂きましたが、いよ

いよ次年度からは当クラブの交換留学が復活いたします。次年度派遣の交換留学生、村上玲於奈くんも家

族と一緒に交歓会に出席して頂きました。大いにはりきっているようです。交換留学生の立派な成長、幸せ

は青少年交換留学を40年にわたって大きな柱としてまいりました当クラブにとりましてもこの上ない喜びで

す。皆さまとともにその喜びを分かち合いたいと思います。

本日のプログラムは米山アワーです。安増地区米山委員長においでいただいております。まさに国際奉

仕はロータリーにとりましても、また当行橋クラブにとりましても、とりわけ重要な奉仕テーマです。しっかり

勉強してまいりましょう。

ご 案 内

・10/24（日）蓑島の武道館にプロレスがきます。長州力、タイガーマスクもやってきます。

京都ドリーム21でお手伝いしておりますのでチケットがあります。是非ご観覧ください。 ～岡本会員より

・いまお聞きの知子さんのライブが11/28（日）に開催されます。

山下会員のミュージックステージＭでワンドリンク付\1500、17時開演です。 ～前田会員より

委員会報告

親和会（川中作文）

・次回親和会は11月28日（日）チェリーです。関係各位の皆さん奮って御参加ください。

職業奉仕（村上良静）

・来週は職場例会、錦稜工業です。どうぞ多数のご参加をお願いいたします。

・来月11月10日（水）京都高校「職業に関する懇談会」（出前講座）15時40分です。

多数のご参加をお願いいたします。

・職業奉仕合同研修会が福岡で開催されました。13時～17時まで、びっちり研修を受けて参りました。

インターアクト（岩室克典）

・先週土曜日に2700地区新世代奉仕委員会の研修会に宮西幹事と出席して参りました。

交換留学生の送り出しは今年度4名、次年度8名です。唯一の男子は行橋クラブからの1名です。

・明日16時10分は行橋高校でインターアクトの例会があります。御都合のつく方は是非とも御参加下さい。



男性合唱団（岩室克典）

・いよいよ来週から練習が始まります。詳細は事務局から御連絡いたします。

大きな声で発声練習をするとスッキリと腹もひっこみ痩せますので宜しくお願いします！

会報広報（福島小太郎）

・「ﾛｰﾀﾘｰの友」では12月の家族月間にﾛｰﾀﾘｱﾝの家族を写真とともに紹介する「私の家族」

を掲載予定です。皆様ご家族と一緒の写真と簡単な説明を添えてご応募下さい。

・先週出張の折、ﾛｰﾀﾘｰの友事務所を訪問し二神編集長にバナーをお渡しして参りました。

行橋RCのバナーを持つ二神編集長
出席報告（門田一郎）

・会員数 ４６、欠席者 １２（届けあり７、無し５）、出席者 ３４、メークアップ １、出席率 ７７．７８％

先週は欠席させて頂きましたが、先週の出席率に衝撃を受けております！

来週は職場例会ですので多数の御出席をお願いいたします。

幹事報告（宮西正晴）

・米山記念奨学会より普通寄付金2011年確定申告分領収書発行期限のお知らせ 10/31（日）

〃 ハイライトよねやま128号

・地区米山記念奨学委員会より9月の寄付金傾向と寄付金納入明細表

・地区ロータリー情報委員会より

第5回ロータリー塾の案内 11/17（水）16:00～18:30 福岡ガーデンパレス

・豊前ロータリークラブより週報

・行橋ライオンズクラブより紅葉例会開催の案内 11/10（水）18:45～ 京都ホテル

・次年度役員、理事の立候補者は今月中に指名委員会に届け出てください。指名委員長は夕田さんです。

・例会終了後、定例理事会を開催します。

米山アワー（松岡紀昭）

2700地区の米山記念奨学委員長の安増様においで頂きました。当クラブは米山奨学金事業

には低調でありますので、是非本部から講師をお招きしたいと思いお願いしました。安増さま

には快くお引き受け頂きありがとうございます。

【地区米山記念奨学委員長 安増惇夫氏 卓話】

宗像ＲＣの安増です。職業は井上先生と同じ歯科医です。本日は米山奨学委員会にこのよ

うな機会を作っていただき有難うございます。委員長の役目で10月は14箇所くらい卓話の予

定が入っておりますが、未だ喋り慣れず緊張しております。今日は顔見知りもいらっしゃいま

すのでホッとしております。

昨年は行橋ＲＣにてホームカミング制度の適用で張春蘭さんを招きました。2700地区では初めての試みで

したが、波多野ガバナーが地区大会に時間を儲け会員の皆さんに大好評でした。

米山記念奨学会は米山梅吉が私財で作ったのではなく米山梅吉の業績を讃えて東京ＲＣが1952年に構想

を発表し日本中のクラブが賛同して発足しました。この制度は日本独自の奨学金制度で外国から日本に来

る学生に対して奨学金を出します。日本の学生が留学するときの奨学金はロータリー財団によるものであ

り、米山奨学会とは別個のものです。財団のポールハリスフェローに対して米山奨学会の場合は米山功労

者となります。

以前は苦学生が対象でしたが、現在は将来世界に羽ばたく可能性を秘めた親日家となりうる優秀な学生が

対象です。カウンセラー・クラブの米山委員会・地区の米山委員の3人で学生を育てていきます。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

各担当の役割、奨学生の数の決定、選定、選考基準、

ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝの実際、奨学会の財政状況と行橋クラブの現状、

奨学生の現況について大変解りやすく御講義頂きました。

行橋ＲＣへは米山奨学金の普通寄付の増額、3人以上の米山功労者

をお願いします。

寄付を集めて奨学金を与えることが奨学会の目的ではありません。

日本と日本人を理解した優秀な学生を世界に羽ばたかせ国際親善の

輪を大きく広げてゆくことが米山記念奨学会の目的です。

ニコニコ発表（井上龍彦）

大ニコニコ（地区米山記念奨学委員長 安増惇夫様）

・安増委員長様、お忙しい中、大変有難うございました。私は松岡委員長に本年度、米山功労者に

なることを約束しています。米山奨学会の素晴らしさがあらためてよくわかりました。 （若山会長）

・安増委員長、ご丁寧な米山奨学会の卓話ありがとうございました。 （末松副会長）

・安増委員長様、奨学金の件、深く理解することができました。ありがとうございます。 （宮西幹事）

・安増先生お久しぶりです。ご活躍大変嬉しく思います。本日はありがとうございました。 （井上会員）

・安増委員長、卓話ありがとうございました。ご苦労様です。

天ヶ瀬（元?）委員は同僚です。頑張って下さい。 （尾形会員）

・安増様、卓話ありがとうございました。 （田中会員）

・智子ライブよろしくお願いします。11月18日（日）にミュージックステージＭであります。 （前田会員）

・2700地区米山奨学委員長の安増惇夫様、本日の米山アワーの卓話、誠にありがとうございました。

米山記念奨学事業のしくみや現状が大変よく理解できました。

今後ともご指導を頂きますようお願い申し上げます。 （松岡会員）

本日計 20,000円、累計 262,000円

本日のランチ ありがとうございました。

鈴鹿ﾍﾞｲRCでメークアップした

福島会員、懇親会まで参加してきました。

行橋高校文化祭 11月13日 (土)

インターアクト部 バザー用品提供のお願い

毎年、皆様にご協力頂いておりますが、

今年度も同様にバザー用品のご提供をお願い致します。

事務局または例会場にて、11月9日（火）まで受け付けます。

ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

インターアクト委員会


